

Clin d'oeil

Découvrir la région à travers un parcours artistique d'art contemporain c'est possible grâce à la Biennale de Crans-Montana! Il s'agit d'une exposition gratuite et pour tout public de sculptures à ciel ouvert intitulée *Derrière l'horizon*, à découvrir jusqu'au 31 mars prochain.

Concrètement, cette exposition vous propose d'admirer une vingtaine d'œuvres d'artistes de renommée internationale rue du Prado, à la Fondation Opale, dans des hôtels et dans d'autres emplacements sur Crans et sur Montana. Pour cette édition, la Biennale est organisée avec la collaboration d'Art Genève et de Sculpture Garden de Genève. Des visites guidées sont organisées gratuitement. Plus d'informations: <https://sculpturegarden.ch/crans/>

Discover the region by means of an artistic modern art route thanks to the Biennale de Crans-Montana! It is a free exhibition for everyone of sculptures in the open air called *Derrière l'horizon*, which can be enjoyed up until 31st March.

In fact, this is an exhibition where about twenty works of art by renowned international artists can be admired in the rue du Prado, at the Fondation Opale, in the hotels and in various other places in Crans and Montana. For this edition, the Biennale has been organised in collaboration with Art Genève and the Geneva Sculpture Garden. Free guided tours are organized. For more information: <https://sculpturegarden.ch/crans/>



Biennale de Crans-Montana : artiste Philippe Cramer

CRANS MONTANA +



SPORTS & ADVENTURES

Lac de la Moubra - CH-3963 Crans-Montana
T. +41 (0) 27 480 10 10
contact@adrenatur.ch - www.adrenatur.ch

NOS TALENTS SONT MULTIPLES

MENUISERIE - EBENISTERIE - CHARPENTE - AGENCEMENT D'INTERIEUR



Route Cantonale 23, CH 3971 Chermignon | tél. +41 (0)27 483 24 54
info@antoinepralong.ch | www.antoinepralong.ch